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したら 議会だより 2令和 3年 8月1日

　
五
月
六
日
の
臨
時
議
会
に
て
議
会
構
成
が
行
わ
れ
︑
議
長
職
を

拝
命
さ
せ
て
頂
き
ま
し
た
︒
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
防
止
対
策
で
国
内

が
一
年
半
近
く
動
揺
す
る
中
で
収
束
の
兆
し
も
見
え
ず
七
月
に
は

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
︑
そ
の
後
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
が
開
催
さ
れ
る
運
び

と
な
っ
て
い
ま
す
︒
国
内
が
不
要
不
急
の
外
出
と
会
合
が
制
限
さ

れ
て
い
る
中
で
も
︑
我
が
町
で
は
ダ
ム
建
設
事
業
と
ダ
ム
関
連
補

償
事
業
︑
ダ
ム
関
連
地
域
振
興
事
業
︑
町
独
自
の
一
般
福
祉
に
資

す
る
事
業
等
を
多
数
実
施
す
る
な
か
で
︑
国
県
町
の
連
携
を
始
め
︑

町
民
と
の
情
報
交
換
︑
意
見
聴
取
は
不
可
欠
な
も
の
と
感
じ
て
お

り
ま
す
︒
新
型
コ
ロ
ナ
ま
ん
延
防
止
措
置
と
相
反
す
る
活
動
で
は

あ
り
ま
す
が
模
索
し
な
が
ら
町
民
の
皆
様
に
理
解
を
得
ら
れ
る
よ

う
な
活
動
を
議
会
と
し
て
は
心
が
け
て
行
き
た
い
と
思
い
ま
す
︒

さ
て
︑
新
聞
で
ご
承
知
の
通
り
町
長
が
十
月
の
町
長
選
挙
不
出
馬

を
表
明
さ
れ
ま
し
た
︒
そ
れ
を
受
け
て
︑
現
在
議
会
か
ら
二
名
の

議
長
経
験
者
が
立
候
補
の
意
欲
を
表
明
し
て
い
ま
す
︒
双
方
と
も

素
晴
ら
し
い
同
志
で
あ
り
ご
健
闘
を
祈
り
た
い
と
思
い
ま
す
︒
議

長
と
し
て
は
議
会
の
弱
体
化
が
懸
念
さ
れ
ま
す
が
同
時
に
議
員
補

欠
選
挙
が
行
わ
れ
る
予
定
で
す
の
で
町
内
の
熱
き
有
志
に
是
非
と

も
挑
戦
し
て
頂
き
設
楽
町
に
新
し
い
息
吹
を
与
え
て
頂
き
た
い
と

思
い
ま
す
︒
お
わ
り
に
︑
町
民
の
皆
様
に
︑
こ
の
ま
ち
は
い
い
町

だ
と
言
っ
て
も
ら
え
る
よ
う
に
す
る
の
が
移
住
︑
定
住
事
業
の
基

本
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
︒
議
員
の
職
務
と
役
割
を
自
覚
し
︑
町
民

の
皆
様
の
代
弁
ま
た
情
報
提
供
と
し
て
の
議
会
運
営
に
努
め
て
ま

い
る
所
存
で
す
︒
至
ら
ぬ
議
長
で
は
あ
り
ま
す
が
今
後
二
年
間
よ

ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
︒

就
任
の
ご
あ
い
さ
つ

就
任
の
ご
あ
い
さ
つ

就
任
の
ご
あ
い
さ
つ
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伸
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したら 議会だより3 令和 3年 8月1日

▪令和２年度 設楽町一般会計補正予算（第９号）
▪設楽町税条例等の一部を改正する条例
▪令和３年度 設楽町一般会計補正予算（第１号）
▪令和３年度 設楽町一般会計補正予算（第２号）
▪令和３年度 設楽町一般会計補正予算（第３号）
▪令和３年度 設楽町つぐ診療所特別会計補正予算（第１号）

承認
承認
承認
承認
可決
可決

「新議長・副議長の選任」
前議長  松下好延  ➡  新議長  山口伸彦
前副議長  髙森陽一郎  ➡  新副議長  加藤弘文
令和３年第２回設楽町議会臨時会（５月６日）で新しい議会構成が決まりました。
（２ページを参照下さい）
他に４件の専決処分の承認と２件の補正予算の議決がありました。

第2回
臨時会
（5月）

5 月 14日午前９時より全員協議会を開催し、協議事項 3件を審議した。
１ 設楽町公共施設個別施設計画について
　 ※ 説明の概要：設楽町が所有する様々な公共施設を、利用状況や運営コスト
　 を分析し、課題を抽出した上で、より効率的・効果的な公共施設マネジメント
　 を進めるための改廃・移譲等を含めた具体的な方向性・方針を示す計画案の説
　 明があった。
２ 養護老人ホーム「やすらぎの里」について
　 ※ 説明の概要：これまで指定管理者であった（有）ネクストサプライが撤退す
　 ることとなり、10月より指定管理者を設楽町社会福祉協議会に変更する案の
　 説明があった。
３ 設楽ダム事業について
　 ※ 説明の概要：国土交通省中部地方整備局設楽ダム工事事務所・愛知県新城
　 設楽建設事務所設楽ダム関連事業出張所・設楽町企画ダム対策課の３者から、
　 令和３年度事業計画について説明があった。

「新型コロナワクチン接種事業について」
Ｑ  65歳以上のワクチン接種予約で電話が繋がりにくい等の混乱が起きているが、今後どのよう
　  に改善するのか。
Ａ  電話の他、インターネットでも予約受付ができるようにする。他にも基礎疾患を持つ方を優
　  先する等、段階的な予約受付を考えている。

「令和３年度 一般会計補正算（第２号）」の主な質疑

「一般会計補正予算について」
Ｑ  名倉体育館の屋根、外壁の改修費用の財源に新型コロナ対策費を充てるとのことだが、ワク
　  チン接種会場だから財源として使えるのか。
Ａ  ワクチン接種会場であり、指定避難所でもあるので今回は新型コロナ対策費を充当して実施
　  する。

「令和３年度 一般会計補正算（第３号）」の主な質疑

第2回
全員協
議会（５月）



したら 議会だより 4令和 3年 8月1日

▪令和２年度 設楽町一般会計繰越明許費繰越計算書について
▪令和２年度 設楽町簡易水道特別会計繰越明許費繰越計算書について
▪令和２年度 設楽町公共下水道特別会計繰越明許費繰越計算書について
▪令和２年度 設楽町つぐ診療所特別会計繰越明許費繰越計算書について
▪人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて　　　　　　
▪委託契約の締結について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
▪令和３年度 設楽町一般会計補正予算（第 4号）
▪令和３年度 設楽町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）
▪令和３年度 設楽町つぐ診療所特別会計補正予算（第２号）
▪令和３年度 設楽町津具財産区特別会計補正予算（第１号）
▪ゼロカーボン達成に向けた取組の推進に関する陳情書

▪損害賠償額の決定について　　　　　　　　　　　　　　　　　　
▪辺地に係る総合整備計画の変更について　　　　　　　　　　　　
▪工事請負契約の締結について（防災行政無線機能強化事業）
▪設楽町手数料条例の一部を改正する条例について

了承
了承
了承
了承
適任
可決
可決
可決
可決
可決
聞き
置く
了承
可決
可決
可決

全員賛成
全員賛成
全員賛成
全員賛成
全員賛成
全員賛成
賛成９
反対１

全員賛成
全員賛成
賛成９
反対１

報告

議案

陳情

報告
議案

件名 結果 備考

令和３年第２回設楽町議会６月定例会（６月３
日～22日）で３日に議案の上程、22日には各
委員会に付託された議案、陳情書の審議結果と
所掌事務の調査報告、議決がありました。

一般質問は、新型コロナウイ
ルス感染症緊急事態措置期間
であるため取りやめました。

第2回
定例会
（6月）

Ｑ  人間ドック補助金について要綱作成の進捗状況、支払い方法等を具体的に教えてほしい。
Ａ  要綱は作成してあり、議決を経て施行できる状況にある。領収書とドックの結果の写しを提
　  出してもらえれば、償還払いによって支払う。

「令和３年度 設楽町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）」の主な質疑

Ｑ  町道の日常の点検はどのように実施しているのか。
Ａ  本年５月に点検の方法を見直しを行い、町道に優先順位をつけ、職員２名で月２回の点検を
　  行っている。車内から目視による点検だったが、現在は徒歩による点検を行っている。

「損害賠償額の決定について」の主な質疑

Ｑ  入札方式ではなく随意契約を行う場合、議案上程時には理由を明記するべきだと思うが、
　  どう考えているのか。
Ａ  口頭での説明をさせていただいたが、表現の仕方については、今後検討する。
Ｑ  防災アプリの運用への準備、また高齢者への対応はどのように考えているか。
Ａ  アプリの設定方法等の周知方法については現在検討中である。高齢者の方でも分かりやすい
　  ものになるよう努力していく。
Ｑ  防災アプリの運用開始はいつ頃の予定か。
Ａ  令和４年度の早い時期に開始したいと考えている。

「工事請負契約の締結について」の主な質疑

したら 議会だより5 令和 3年 8月1日

6 月 8日開催 ／ 付託事件２件・陳情１件
審議の結果、付託された２議案は可決すべきと決し、陳情１件は、聞き置くと決
した。主な質疑は、以下の通り。

総務建設
委員会

Ｑ  林道境川線の改良工事は、水没地区内である
　  ので、補償対象とはならないのか。
A  国との交渉は行っていない。
Ｑ  新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時
　  交付金の使途に制限は無いのか。
A  新型コロナウイルス感染防止を目的とする　  
　  様々な対策が対象となっている。

Ｑ  東三河広域周遊サイクリングルートに対する
　  町の関わり方は。また、サインボードの設置
　  場所は。
A  サイクリングルートは、茶臼山を中心にして
　  名倉、設楽大橋、津具を経由し茶臼山に戻る
　  もの。サインボードは、道の駅・役場庁舎・
　  奥三河総合センター等に設置。

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

議案第 47号「令和３年度 設楽町一般会計補正予算（第４号）」の質疑（抜粋）

Ｑ  本町のゼロカーボンの達成状況はどうなって
　  いるか。
A  町内の二酸化炭素排出量は 34,800 トン、　  
　  除去量は151,500トンと推計しており、カー
　  ボン自体はマイナスとなっている。対策とし
　  ては、設楽町地球温暖化対策実行計画を策定
　  し省エネ対策を実行している。

Ｑ  本町のカーボン排出量の割合はどうなってい
　  るか。
A  民間は把握していないが、公共施設での排出
　  量は、学校が26％、スポーツ施設が24％、　  
　  その他の施設で14％、庁舎で５％、庁用車
　  で６％となっている。

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

陳情第２号「ゼロカーボン達成に向けた取組の推進に関する陳情書」の質疑（抜粋）

視察 町道川向大名倉線改良工事、広域農道奥三河線の治山対策工事、
面ノ木公園面ノ木ピットを視察した。

広域農道奥三河線の治山対策工事 ▲ 

面ノ木公園  面ノ木ピット ▶

町道川向大名倉線改良工事 ▲ 



したら 議会だより7 令和 3年 8月1日

6 月11日開催 ／ 調査事件３件
（１）設楽ダム建設に関わる令和３年度の事業概要等について、国土交通省設楽ダ
　　  ム工事事務所担当者から説明を受け、質疑を行った。主な質疑は以下の通り。

（２）愛知県設楽ダム関連事業について、愛知県設楽ダム関連事業出張所から、事業の進捗状況に
　　  ついて説明を受け、質疑を行った。主な質疑は以下の通り。

（３）現地調査として、県道瀬戸設楽線５号橋下部工事建設現場一帯を、設楽ダム工事事務所担当
　　  者の説明を受けながら視察した。

設楽ダム
対策特別
委員会

Ｑ  堤外仮排水工事とは、どのような工事か。
A  転流工の呑口・吐口の取り付け部分の工事で
　  ある。
Ｑ  貯水池斜面対策工事で、右岸工事が計画され
　  ている。左岸の工事は実施すると聞いている
　  が、右岸は必要ないと聞いている。どうなっ
　  ているのか。
A  右岸については、切り回し水路の法面保護の
　  工事のみ実施する。
Ｑ  松戸側は断層があり危険と言われてきたが、
　  現状認識はいかがか。
A  右岸側のボーリング調査では、地滑りがない
　  事、岩盤は頑丈である事、透水性が低い事を
　  確認している。ダム建設上、問題となる断層
　  ではないと確認している。
Ｑ  ダム周辺完成予定模型は、どのようなものか。
A  プロジェクションマッピングを使い、立体的
　  に模型に映像を投影したもの。

Ｑ  ネコギギの保護施設や立体模型の町民への一
　  般公開はいつごろどのような形で行うか。
A  ネコギギ施設は、実際の運用は来年度からと
　  考えている。運用では常時展示できるよう検
　  討する。周辺の準備もあり、年度末以降に一
　  般公開する。
Ｑ  希少魚類の保全施設は研究者が常駐し、中高
　  校生が学習できるものとなるのか。
A  常駐は難しいが、研究者が子どもたちに学習
　  の機会をもつプログラムは考えたい。
Ｑ  希少魚類の保全施設は、大きな施設なので、
　  この地域に生息する淡水魚の観察もできるよ
　  うな展示は可能か。
A  ネコギギの系統保存が第一だが、地域の様々
　  な淡水魚の展示も考えたい。
Ｑ  ネコギギの生息調査の状況はどうか。
A  生息について15 年以上モニタリングしてい
　  るが、個体数はかなり減っている。放流に
　  よって、新たな固体の生息も確認されている。

Ｑ  国道257号線が通行止めになると聞くが、ど
　  のくらいの期間か。そのために仮設道路を造
　  るということだが、勾配はどの程度か。また、
　  通行止めの可能性はあるのか。
A  国道257号線の通行止めは行わない。その前
　  に仮設道路を完成させて通れるようにする。
　  仮設道路は、勾配が８％くらいになるが問題
　  ないと考える。警備員を配置して通行に支障
　  や事故などが起こらないように留意する。

Ｑ  清崎の親水護岸周辺の草刈りなどの管理はど
　  のようになるのか。
A  川側の草刈りは、年１回県が行う。それ以上
　  の草刈りは関係者と協議していく。
Ｑ  遊歩道の法面に、見た目に美しい花などを植
　  えることはできるのか。
A  具体的な要望があれば対応を検討する。
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したら 議会だより 6令和 3年 8月1日

田口浄化センター、田口クリーンセンターを視察した。視察

6月９日開催 ／ 付託事件３件
審議の結果、付託された３議案は可決すべきと決した。
主な質疑は、以下の通り。

文教厚生
委員会

Ｑ  中学生海外派遣事業が、本年度は国内の中学
　  生人材育成研修事業となっているが、今後こ
　  のような事業に変更するということか。
A  本年度は、新型コロナの蔓延によって中止せ
　  ざるを得ないので、人材育成に向けた、海外
　  渡航ではない事業として立案した。 海外研修
　  ができる状況になれば、今後はそちらを継続
　  する予定である。
Ｑ  中学生人材育成研修事業の研修先は東北地方
　  だが、生徒の意見は反映されているか。
A  当然、学校側の意見も取り入れている。協議
　  の結果、この地域を選んだ。
Ｑ  新型コロナの蔓延は収束しておらず、県をま
　  たいでの移動の自粛を求められる可能性があ
　  るが、中学生研修事業についてどう考えるのか。
A  現在８月の実施に向けて準備しているが、蔓
　  延の状況によっては、10月への延期、それで
　  も実施ができないときは、中止という選択肢
　  も考えている。
Ｑ  中学生人材育成研修事業委託費には、ワクチ
　  ン接種費用、事前事後のＰＣＲ検査費用等感
　  染防止のための費用は含まれているのか。
A  検温・消毒・移動車内の間隔確保・個室での
　  宿泊などの対策を講じる予定である。ＰＣＲ
　  検査は予定しておらず、それが必要な状況な
　  らば他の事業を考える。

Ｑ  厚生労働省により、接種対象者を12 歳以上
　  に拡張されると聞くが、中学生の研修事業の
　  前に対象者に優先して接種する予定はないか。
A  今後、国の方針を把握した上で、優先接種も
　  含めて子ども達への接種を判断する。
Ｑ  中学生人材育成研修事業が中止せざるを得な
　  い場合、県内或いは町内での研修を考えては。
A  中止の場合は、県内での１泊程度の研修がで
　  きればと考えている。
Ｑ    「子育て世帯生活支援特別給付金」の給付対
　  象はどうなっているか。
A  令和３年４月に児童手当の給付を受けた世帯
　  の他、ひとり親世帯や生活困窮世帯について
　  は高校３年生まで、障害のある子どもについ
　  ては 20歳までが対象となる。
Ｑ  補正予算の歳入を見ると、国からの新型コロ
　  ナ対策臨時交付金が増額した分、基金の繰入
　  金を戻しているように見え、町独自の対策を
　  手控えているような印象だがどうか。
A  先ずは国からの臨時交付金等を十分に活用し
　  て対応し、それでも不足する場合は、財政調
　  整基金から再び繰入れて財源を確保していく。
Ｑ  現在進められている町内の新型コロナワクチ
　  ン接種の終了の見込みは。
A  町から接種券を送付した16 歳以上の町民に
　  関しては、８月28 日に接種希望者への接種
　  を完了する見込み。
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議案第 47号「令和３年度 設楽町一般会計補正予算（第４号）」の質疑（抜粋）

田口浄化センター、田口クリーンセンター
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令和 3年 8月1日

広報委員　委員長：七原　剛　委員：原田直幸　加藤弘文　今泉吉人

（設楽ダム対策特別委員会は午前9時30分から）（日程は変更になることもあります）

9月 定例会 

　の日程（予定）

９月 ２日（木）
９月 ６日（月）
９月 ９日（木）
９月13日（月）
９月15日（水）
９月24日（金）

開会・提案説明
一般質問
決算特別委員会・総務建設委員会
決算特別委員会・文教厚生委員会
設楽ダム対策特別委員会
委員長報告・討論・採決・閉会

場所：設楽町役場 議場
時間：午前９時から

たらし
道の駅

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

絹姫サーモン
定食

森の恵み
まぜそば

人気メニュー人気メニュー
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